

El Gobierno del Perú hace un llamado para el cese de hostilidades y deplora los actos de violencia en Gaza y el sur de Israel

Comunicado de Prensa 013 - 08

El Gobierno del Perú expresa su profunda preocupación por la situación de violencia en Gaza y el sur de Israel que ha traído como consecuencia la irreparable pérdida de vidas humanas, y hace un llamado al cese inmediato de hostilidades en dicha región.

El Gobierno del Perú apoya los recientes Comunicados del Secretario General de Naciones Unidas y del Consejo de Seguridad de dicho organismo internacional respecto de esta escalada violenta para que, en el más breve plazo, todas las partes involucradas suspendan toda actividad militar y se puedan reiniciar las conversaciones que permitan abrir el camino para encontrar soluciones a los problemas existentes en el contexto de la relación israelí - palestina.

El Gobierno del Perú hace llegar sus más sentidas condolencias a las familias de todas las víctimas y formula votos para un pronto restablecimiento de la calma en Gaza y el sur de Israel.

Lima, 28 de diciembre de 2008.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

OFICINA DE PRENSA Y DIFUSIÓN